

Schwarz und Gelb ein Leben lang

Bei der Weihnachtsfeier des SV Vorra standen die Ehrungen im Mittelpunkt.

Urkunden, Ehrennadeln und Medaillen – die gut besuchte Weihnachtsfeier des Sportvereins war ein schöner Rahmen für die Wertschätzung langjähriger Vereinsmitglieder und wurde vom Posaunenchor Vorra unter der Leitung von Nico Schwarm stimmungsvoll eröffnet.

In seiner Begrüßung erinnerte Vorsitzender Kurt Niessalla an den eigentlichen Sinn von Weihnachten, der angesichts von vielen Terminen und Hektik im Alltag in den Hintergrund rücke. Kurz ließ er auch das abgelaufene Vereinsjahr Revue passieren. Danach ging er auf die momentan schwierige Situation der ersten Mannschaft ein, die nur durch weiteren guten Zusammenhalt die unteren Tabellenregionen wieder verlassen könne. Auch in der Jugendabteilung sind die Erfolge an der Hand abzuzählen, aber mit derzeit ca.50 Kindern, darunter sind 13 Asylbewerberkinder, sei man ganz gut aufgestellt. Mit der kurzen Geschichte vom falschen Geschenk brachten Brigitte Leimberger und Ute Kirschner-Voss die Anwesenden zum Schmunzeln. Auch Bürgermeister Volker Herzog ließ es sich an diesem Abend nicht nehmen und bereicherte die harmonische Feier mit seinem Beitrag. Dankbar sei der SV Vorra seinen langjährigen Mitgliedern, die ihren Verein in guten, aber auch in schlechteren Zeiten die Treue halten. In diesem Sinne leitete Vorsitzender Niessalla die Ehrungen ein, die er mit seinem 2.Vorstand Robert Häußler durchführte.

Für 25 jährige Mitgliedschaft bekam Jörg Mielewski die silberne Vereinsnadel mit Urkunde.

Die goldene Vereinsnadel für 40 jährige Mitgliedschaft erhielt Gerhard Nüßlein, der natürlich

auch seine Urkunde gerne in Empfang nahm. Für 50 Jahre Vereinszugehörigkeit wurden Werner Schatz, Hans-Joachim Habermann und Friedrich Winter ausgezeichnet. Auch die Ehrenabzeichen und Ehrenmedaillen des BVF und des BLSV wurden an die Jubilare verliehen.

Eine Tombola sorgte zum Abschluss für eine vorgezogene Bescherung.



Ehrung der Vereinsjubilare: 2.Vorstand Robert Häußler mit Friedrich Winter, Werner Schatz, Hans-Joachim Habermann, Jörg Mielewski und Gerhard Nüßlein sowie 1. Vorsitzender Kurt Niessalla (v. links)